

Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.

AGENCIAUNO



La Seremi de Salud llamó a la ciudadanía a vacunarse.

Influenza: piden vacunarse ante alza de virus respiratorios

El seremi de Salud, Alberto Godoy, hizo un llamado a la población que aún no se ha vacunado contra la influenza a acudir a los consultorios para obtener esa in-

munización. Esto a raíz de un inminente nuevo peak de enfermedades respiratorias en la región de Antofagasta. La campaña de vacunación se ralentizó desde hace un mes situándose actualmente en 78,52%. Si bien es una de las coberturas más altas del país, aún no llega al 85% para así asegurar la inmunidad de rebaño.